

EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Nuestras refinerías pueden entregar combustibles en las cantidades y calidades demandadas por el país: **Ecopetrol**

👍 0 💬 0 0 Comentarios

11 de noviembre de 2020



La petrolera colombiana le salió al paso a un estudio de la Contraloría General de la Nación en el que se manifiesta que ante una eventual exigencia por parte de las autoridades ambientales para que se provean en Colombia combustibles más limpios, es decir, con bajos contenidos de azufre, el país con sus refinerías de Barrancabermeja y Cartagena no podría atender este requerimiento en la actualidad, por ende, surgiría la obligación de importar combustibles limpios.

La entidad dijo que esto generaría un altísimo costo fiscal y un incremento ostensible en los precios al consumidor.

Así las cosas, **Ecopetrol** dijo que sus dos refinerías (Barrancabermeja y Cartagena) están en capacidad de entregar los combustibles en las cantidades y calidades demandadas por el mercado nacional.

" **Ecopetrol** se mantiene en su objetivo de continuar con los esfuerzos para cumplir la senda establecida en la regulación y seguir brindando combustibles limpios a los colombianos, unos de los ejes de su estrategia de transición energética y de mejora en la calidad del aire", Indicó la petrolera.

La compañía destacó que en la actualidad distribuye combustibles de calidad internacional a todos los colombianos, con bajo contenido de azufre, que superan ampliamente la calidad exigida en la regulación nacional, tanto en gasolina como en diésel.

"La Empresa está entregando a todo el país diésel con un promedio de 10 partes por millón (ppm) de azufre, que corresponde a la mejor especificación de los mercados europeo y norteamericano, cinco veces mejor que la regulación nacional que exige un máximo de 50 ppm. De igual manera, entrega gasolinas por debajo de 100 ppm, apenas una tercera parte de la regulación nacional que estipula un máximo de 300 ppm ", argumentó **Ecopetrol** .

Además manifestó que evaluó que en el primer semestre de 2021 la gasolina estará en máximo 50 partes por millón de azufre, para lo que fueron fundamentales las recientes actualizaciones y mejoras tecnológicas hechas a varias unidades de la refinería de Barrancabermeja, entre ellas la unidad Prime G y la torre 171.

También recordó que en los últimos cinco años se han realizado inversiones por cerca de US \$ 550 millones en confiabilidad y sostenibilidad ambiental de la refinería de Barrancabermeja. Entre 2020 y 2022 contemplan inversiones por más de US \$ 700 millones para seguir modernizando el principal centro de producción de combustibles del interior del país.

Comenta ...



EURO

0
47



YTD MAX

Datos con
del 11 de